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E8_80_83_E5_9B_9B_E5_c67_159334.htm 从大二开始，一直以

来都是靠帮企业做网站，替一些单位部门维护网站渡日，虽

然说每个月也有可观的收入，但我觉得这条路终究不是长久

之计，毕业了，如果还靠这个，也未免太没意思了，干了几

年了，该有所长进了，当然我想我的长进不应该是程序方面

的了，因为我发现我本身是对程序不怎么感兴趣的，学起来

也慢，我想毕业后干点其他的，我本科学的是工程力学，可

说实话，我几乎就没怎么认真听过课，我当初报的计算机，

没上，就进了这个班，后来才知道，我们班，有很多高手，

都是没考上第一志愿专业，调配进来的，从大一下学期开始

，就有点厌学了，逃课也是我经常干的事，至今英语四级还

没过，英语就是我的死敌，从初中开始，就一直拖我的后腿

，不过又说回来了，英语没学好，好象对我的生活没什么影

响，就是成绩单上不好看，也许毕业后会有影响吧！ 不过我

也估计我毕业后所从事的事情是绝对不可能和英语沾上边的

，心理也没有什么遗憾的 记得大一的时候我有两个愿望，自

己开一个家庭教育公司 自己有一个小店 至于开这个店是干什

么的，还没想过呢！好象当初是受了一部电视剧的影响，那

个漂亮的女主角在她真正干她的事业前她也是开了一个小店

的，第一：把自己的资金活动起来 第二：赚点小钱 第三：不

用天天上班，利用这段空闲时间学习其他方面的知识 两年后

，她修成正果，店铺也经营的很好，她的资本也翻了一倍，

她这才向朋友说起她想做什么...... 我觉得这样挺好的，我就不



喜欢天天上班，那样很耽误时间，没有多少自由时间，自己

开店，想怎么干都行，不过前提是要把店铺经营好 至于那个

初中高中学习辅导班，需要的资金可能有点大，一时可能做

不起来，也许我开那个小店两年后就可以做这个呢？呵呵！

我是这样想的。 2006年已经到了，我也该准备了，7月份的到

来是很快的，想想刚刚进大学的时候，好象就在昨天啊！现

在终于体会到了什么叫 光阴似箭 学校的招聘会我去了，还没

要门票呢！我没有写简历，也没有去看用人单位，我是去里

面工作的，拿了一个投影仪和笔记本，给用人单位提供大学

生的在校情况查询，比如用人单位觉得这个学生的很多奖证

可靠不可靠，就可以到我那查询，我说到这，大四的同学也

许就知道是怎么回事了，我替团委维护这个系统的运行 其实

四年中，我一直没有把心思放在学习上，心思大部分放在了

其他的事情上，比如怎么样兼职找钱来养活自己，家里情况

也不怎么样，记得大一下学期的时候，我把家里给的2000元

生活费全部用来买了一台二手电脑，当时身上只剩下30几元

钱，还有饭卡里的20几块，当初那日子过的才叫紧，买了电

脑后放寝室，当然就不是我一个人玩了，有一次，我回寝室

，发现电脑硬盘坏了，我很难过，都流眼泪了，后来一个室

友赔了我100元，我再通过其他方法搞了500元买了个新硬盘

，暑假没回家，在电脑城打工，结束的时候，我向老板借

了300元加上自己的工资买了一台扫描仪，从此我就靠这台扫

描仪维护生活了，扫一张照片5毛钱，每天有20元左右的收入

，生活才过的可以，也许现在读大四的和一部分研究生还认

识我呢！当时学校里很多地方都贴有我的广告：扫描照片 5

角/张 不过我贴广告从来不乱贴，我一般不贴到墙上，那样会



影响学校形象，也不好撕下来，我的广告基本上全部贴在树

干上，一拿就下来了，不会对学校环境造成太大影响，记得

收入最多的一天是国庆第四天，很多出去玩的同学都照了很

多相片，而当时学校那些打印室是没有扫描仪的，外面又太

贵，1.5元/张，所以很多同学光顾我，一个上午就赚了80多元

，中午就去买了一条牛崽库，下午又赚了60多元，那天好高

兴啊！ 当然，买了电脑也不能摆在那里啊！我就开始学习程

序，学习网页三剑客，学习 vb ， asp ，mssql ，css ，javascript 

等，到了后面，学校打印室也陆续都有了扫描仪了，我也开

始不干这行了，开始了我的网站制作之路，刚开始也就只会

做静态页面，到后面学了 asp 后，才会制作动态网站了，我

的生活也更好了，更换了新电脑，买了打印机，手机，后来

又买了一台二手笔记本...... 现在想来，我的商业头脑还是不错

的哈！所以我决定毕业后经商，当然初期没多少资本，我想

先开一个小店铺，资金在 1-2 万就可以开起来，这段时间我

也要象电视剧里的女主角一样，利用这段时间了解社会，然

后再干自己的事业....... 其实一直以来对重庆大学的感情都不

是很深，也不知道为什么，大一的时候对学校还是很不错的

，后来就不怎么样了，后来我找到原因了，就是那次我没钱

交学费，学校没开通我的网上帐号，不让参加期末考试，我

感觉有点被学校抛弃的感觉，没有了以前对学校的感情了，

不过还是希望重庆大学发展好，再怎么说也是母校。 100Test 
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